



Monseigneur Charles Morerod
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monseigneur Pierre Farine,
évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg
Monsieur l'abbé Pascal Desthieux
vicaire épiscopal pour le canton de Genève,
le Conseil des archiprêtres,
le Conseil pastoral cantonal,
l'Eglise catholique romaine-Genève,
et toute la communauté catholique

ont la grande peine d'annoncer le décès survenu le 1^{er} décembre 2020 de

Monsieur l'abbé Claude ALMÉRAS

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 91e année et la 64e de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse Saint-Antoine de 1957 à 1960 puis à la paroisse de Nyon jusqu'en 1954 et à Onex jusqu'en 1967. Il a ensuite été recteur de la communauté catholique du rectorat St-Marc d'Onex de 1967 à 1982 puis curé de la paroisse Saint-Marc d'Onex de 1982 à 1983, avant d'être le curé de la paroisse de Thônex jusqu'en 2005. Il a également été archiprêtre de l'archiprêtré St-Pierre-aux-Liens dès 1983, conjointement curé de la paroisse de Chêne-Bourg dès 1990 et curé in solidum et modérateur des paroisses de Chêne-Bourg, Sainte-Thérèse et Thônex de 1995 à 2005.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le mardi 8 décembre 2020 à 10 heures en l'église Saint-François-de-Sales à Chêne-Bourg, dans le respect des mesures sanitaires en vigueur dans le canton de Genève.